

2023年 8月 10日

## 地域密着型サービス 運営推進会議 報告書

事業所名称…サンキ・ウエルビィグループホーム玉湯  
サービス種類…認知症対応型共同生活介護  
会議開催日…2023年 7月 27日(木) 10:30～  
開催場所… GH玉湯交流スペースにて

### ○運営状況報告

#### ① 運営状況の報告

※詳細は別紙にて報告する。

1F→平均介護度 2.8 【入退去者】 7/8 に女性(介護度 2)退去  
7/22 に女性(介護度 1)入居

2F→平均介護度 3.7  
【入退去者】 なし

入居待機者→8名

#### ② 職員体制

※詳細は別紙にて報告する。

### ○施設の取組み報告

(今回より、毎月利用者家族様にお送りしている広報をご覧になっていただき、  
取組み状況などをお伝えする。)

6月は季節の行事として、紫陽花の壁画づくりを行いました。包装紙や折り紙を細かくちぎり大きな紫陽花の下絵に貼って下さいました。細かな作業をすることが難しい方もおられますが、スタッフと一緒にできることをして頂きながら素敵な壁画が完成しました。「素敵だねー。頑張ったよ」と達成感に浸っておられる利用者さまもおられ、嬉しそうに眺めておられました。午後のお茶会では紫陽花に見立てたゼリーをスタッフが作りお出ししました。「どうやって作ったの?」と興味深々なご様子も伺え、大好評でした。7月7日に七夕会を開催しました。1Fは大きな笹に飾り付けをしましたが、2Fは新たな試みとして、お一人ずつに小さな笹(my 笹)をご用意しました。ご利用者さまと一緒に飾りつけを行い、完成した笹飾をお一人ずつの部屋の入口に飾りました。七夕らしい素敵な雰囲気になり、「お祭りみたいだね。昔、商店街の通りがこんな感じになっていましたわ」と利用者さま同士で懐かしそうにお話しされていました。願い事は…「家族が元気に暮らせますように」とご自分で書かれた方もおられました。外出行事では、松江テルサで行われた〈アンブレラ・スカイ〉を見に出かけました。キラキラと輝く傘が陽に反射してとても綺麗でした。8月はポップサーカスを見に行く予定にしています。

### ○身体拘束適正化委員会

※別紙議事録にて報告する。

現在、身体拘束の事例なし。

### ○活動報告についてのご意見、ご感想

(民生委員様 地域包括様)

介護業界はどこも人手不足だと思いますが、人員が少ない中で色々と利用者さまが楽しめる企画を考えておられますね。日々の業務だけでも大変だと思いますが、外出行事の取り組みもしておられ素晴らしいと思います。毎月家族さんに送っておられるお便りを拝見し、写真やコメントを載せることで様子も分かり大変いいものだと思います。

ただ、これだけのものを作るという手間を考えると大変ですね。

### Q「コロナも第5類に移行となりましたが、面会の方はどうされていますか？」

事業所より・・・移行前までは、人数、時間などの制限をお願いした上で面会を行っていましたが、現在は特に面会の制限はしていません。「面会に行ってもいいですか？」のご連絡を頂くことも多くなりました。ホールや居室にて面会をして頂いています。

「久しぶりにお部屋に入ったわ。おばあちゃんの匂いがして懐かしいわ」とうれしそうに話されるご家族様もおられます。5類移行後、世の中の動きも変わりましたが、コロナ感染がなくなった訳ではありません。松江市でもクラスターが発生しているところもありますので、引き続き感染対策は変わらず徹底して行っていきたいと思います。

スタッフも1週間に1回は抗原検査を実施するようにしています。

(ご家族様)

いつも大変な業務の中、手厚く見ていただき感謝しています。今年は昨年よりも更に暑くなり施設はクーラーが付いているとはいえ、スタッフの皆さんはずっと動いておられるので大変だと思います。スタッフの皆さんの体調管理や精神的な面での管理も必要でだと思います。

※貴重なご意見やご感想等ありがとうございました。今後のより良いサービス向上に活かしていきたいと思います。

### ○次回の運営推進会議の確認

・2023年9月(予定)

### ※事業所確認欄

<input type="checkbox"/> 活動報告についての評価を受けることができたか。	○
<input type="checkbox"/> 要望・助言等受ける機会を設けたか。	○